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信阳现场

买家具，选五丰，好家具，海棠木做；

五丰家居，为您定制个性化生活。

五丰家居申城大道旗舰店 6 月 29日盛大开业，厂家直营，无任何中间环节。

开业期间，厂价直销，满 3 万加 20 元既可获赠价值 2800 元海棠木五斗柜一

个，满 5 万加 100 元既可获赠海棠木大床一张。 活动仅限申城大道店。

电话：6350988� � �地址：申城大道中段

校园内私家车乱停乱放

学生锻炼出行多有不便
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信阳消息（见习记者 买祥发）近日，

一名王姓同学拨打本报热线向记者诉

苦 ：校园里的羽毛球场内经常被各式

各样的轿车占据 ，想打球又怕碰坏了

别人的车子，这让想要锻炼的同学非常

苦恼，希望予以关注。

6

月

26

日，记者来到信阳职业技术

学院老校区。 在现场，记者发现校园内

4

个羽毛球场已经被停放的车辆占去了

2

个。 “上午停在这里的车子还少一些，到

下午停在这里的车子越来越多，一停就

是一夜，我们放学后想锻炼身体打打羽

毛球都没有地方打了。 ”路过的岳同学

无奈地说。

随后，记者来到该校保卫科了解情

况。 “这些车辆都不是学校职工的车辆，

一些私家车主感觉把车子停在校园里相

对于安全些， 所以下午把车子停在这里

到了第二天才开走。 如果我们当时发现

了绝对会上前制止， 但是工作人员有限

不能时时刻刻守在球场上， 所以久而久

之停的车越来越多， 有时把整个球场都

占了，对于这种现象我们也很无奈。 ”该

校保卫科工作人员告诉记者。

在现场， 记者还发现校园内大多数

道路两侧都停满了车辆， 供学生行走的

道路已经被占去了一半。 “这是公共通

道，而不是谁家的私人停车场，想停就停

啊？ ”路过的同学边走边抱怨道。

该校一名方姓老师无奈地说， 在学

校有专门为学校职工划的停车区， 而且

那些停车区职工的车辆根本停不满，但

是有些私家车辆就是停在校园的路上，

学校要是不管，其他人也没有办法。在路

上乱停乱放的车辆， 无疑对学校的整体

环境造成很大影响， 并且有的学生在走

路时会看手机或与同学聊天， 也不看前

面的路，极容易与出行的车辆相撞，存在

很大的安全隐患。

记者观察了一会儿， 发现车辆进入

校园根本没有保卫人员上前询问， 车辆

很随意地开进了校园内。在此本报提醒，

校方应加强管理，公共通道、球场等供学

生使用的公共场所应设置禁停警示牌，

禁止外来车辆随意进入校园。同时，本报

也呼吁一些私家车车主， 不要为了自己

的一时方便而对学生造成不便。
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昨日上午，市民向记者反映，新七大道和新

二十四大街交叉口的红绿灯杆被撞倒。 记者赶

到现场，发现红绿灯杆倒在路边，灯杆的底座有

明显的碰撞痕迹，附近的环卫工人告诉记者，当

天早上打扫卫生时就看见灯杆倒了。 本报希望

有关部门尽快来修复，保障市民安全出行。

本报记者 周亚涛 见习记者 买祥发 摄
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同一个位置，同一段护栏，接连两日被车辆

撞毁。 昨日，市民陈女士向本报反映，申城大道

一处护栏又被撞毁了，撞坏的护栏横在道路上，

有碍过往车辆通行。 陈女士说，前一天，也是这

个位置，一段十几米长的护栏同样被撞毁。 本报

在提醒广大司机小心驾车的同时， 也希望有关

部门能及时修理好护栏，保障市民安全出行。

本报记者 吴 楠 摄
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昨日上午， 新七大道与鸡公山大街交叉口

发生一起车祸，一辆面包车与一辆三轮车相撞，

面包车车头被撞坏，三轮车也倾倒在地，所运货

物散落出来，幸无人员伤亡。 据附近居民介绍，

此路口一直未安装红绿灯，易发生车祸，希望有

关部门能重视起来。 本报记者 王 洋 摄

倒地了

撞上了

又烂了

经营规范了 停车又乱了

市民呼吁：加强管理规范停车

� � � �

本报昨日

21

时

20

分讯 （记者 周亚涛 见习记者 陈奕

兆）当夏季夜幕降临，许多市民会约上三五好友来到小南门的

大排档夜市吃饭，一排排规范的大排档整齐又干净，市民在享

受美食的同时，健康卫生也得到了保障。 但是在此路段乘凉散

步的市民向记者反映，不少来大排档吃饭的食客把轿车随意停

放在道路上，妨碍了市民出行。

昨晚

8

时许，记者来到小南门，发现一排排的大排档灯火

通明，各家大排档的大棚里都坐满了食客，在大棚前的道路上

停满了各种电动车和轿车，一些轿车直接停在了路中间，有的

甚至停在道路上的机动车道上，过路的市民不得已从道路中间

走过，不时有飞奔而来的汽车擦肩而过，靠得非常近，存在安全

隐患。 正在一家大排档吃饭的周先生告诉记者，市区里好吃的

大排档都集中在这一块儿， 很多人下班后都会来这里乘凉吃

饭，这条街上的停车位有限，来吃饭的人又那么多，车位停满后

来晚的市民只好将车停在了路上。“吃完饭大家都走了，再说道

路很宽，对出行的市民影响不大。 ”周先生说。

经常在此路段乘凉散步的刘先生告诉记者， 随意停放的

车辆占据了道路的一大半，不仅把人行道占据了，还停在了机

动车道上，有时候过往的车辆都不方便，市民散步就更不方便

了。前几天，他和几个朋友在该路段散步时，由于正常的人行道

被车辆占据，只好走在路中间，差一点被过路的车辆撞着。 “这

条路上本来就车多，加上一些喝酒喝多的人穿行其间，一不小

心很容易碰着。 希望来吃饭的食客能按规矩停好车辆，也希望

交警部门加强管理，引导市民规范停车。 ”刘先生说。

随意停放的车辆占据了一半的道路。


